

ACTA DE LA REUNIÓN EXTRAORDINARIA DE LA JUNTA DE FACULTAD DE CIENCIAS DE LA COMUNICACIÓN CELEBRADA EL DÍA 20 DE FEBRERO DE 2024

ASISTENTES

Sector A

Baños González, Miguel
Beltrán Orenes, María Pilar
Gómez Alonso, Rafael
Gómez-Escalonilla Moreno, Gloria
Hoyo Hurtado, Mercedes del
Humanes Humanes María Luisa
López de Ayala, M^a Cruz
Palazón Meseguer, Alfonso
Perelló Oliver, Salvador
Rajas Fernández, Mario Ignacio
Rubira García, Rainer
Salvat Martinrey, Guiomar
Sánchez Salas, Daniel
Santín Durán, Marina
Saperas Lapiédra, Enric
Torregrosa Carmona, Juan Francisco
Torres Hortelano, Lorenzo Javier
Valle de Frutos, Sonia
Vinader Segura, Raquel
Vizcaíno Pérez, José Ricardo

Sector B

Farfán Montero, Juana
Gertrudis Casado, María del Carmen
Ortiz de Guinea Ayala, Yolanda
López Martín, Laura

Sector C

Calzado García, Alba

Sector D

García Ruiz, María Teresa
Velasco Criado, María Encarnación
Domínguez Torreadrado, Antonio

Invitados

Gálvez de La Cuesta, M^a del Carmen

VOTOS DELEGADOS

Sector A

Alcolea Díaz, Gema
García Jiménez, Antonio
Gertrudix Barrio, Manuel
Lara Martínez, Antonio

Sector B
Martín Nieto, Rebeca

NO ASISTENTES

Sector A
Álvarez Monzoncillo, José María
Baraybar Fernández, Antonio
Domínguez López, Juan José
Fernández Fernández, Maximiliano
Izquierdo Iranzo, Patricia
Lozano Ascencio, Carlos Horacio
Martínez Nicolás, Manuel Antonio
Martínez Pastor, Esther
Núñez Puente, Sonia

Sector B
Blanco Ruiz, María Angeles
Castillo Girón María José
Kenia Ramona Del Orbe Ayala
Acosta Meneses, María Yanet

Sector C
Beldad Márquez, Antonio
Ibáñez Valverde, Juan José
Lesca Trincado, Patricia
Pérez Blázquez, Iván
Rubio Sánchez-Cruzat, Cristina
Torralba Fernández, Sandra
Efimova, Dária

Sector D
Goñi López de Armentia, Borja
Prieto García, Oscar Manuel

Siendo las 12.00 del día 20 de febrero de 2024, da comienzo la sesión extraordinaria de la Junta de Facultad, a través de la herramienta *Microsoft Teams* con la participación de los miembros anteriormente citados y el siguiente orden del día:

1. Propuesta y aprobación, si procede, de la adscripción del ámbito de “Industrias Culturales, Diseño, Animación, Cinematografía y Producción Audiovisual” para incluirlo a la Facultad de Ciencias de la Comunicación.

El Decano de la Facultad de Ciencias de la Comunicación, Rafael Gómez Alonso, toma la palabra y tras saludar a los presentes y agradecer su asistencia, procede a abordar el primer y único punto del orden del día. Explica que la Facultad de Ciencias de la Comunicación se va a adscribir a dos ámbitos: “Periodismo, Comunicación y Publicidad y Relaciones Publicas” e “Industrias Culturales, Diseño, Animación, Cinematografía y Producción Audiovisual”.


La Asociación en Titulaciones Información y Comunicación (ATIC) no ha conseguido, hasta la fecha, que el Consejo de Universidades unifique ambos ámbitos en uno y es, por ello, por lo que se propone en esta junta que apruebe la adscripción del ámbito de “Industrias Culturales, Diseño, Animación, Cinematografía y Producción Audiovisual” a la Facultad de Ciencias de la Comunicación.

El profesor Enric Saperas afirma que le hubiese gustado disponer de más información para la votación de este punto.

Se somete a votación y se aprueba por unanimidad.

El Decano agradece la asistencia a todos los miembros de la Junta y clausura la sesión siendo las 13.15 horas.

En Fuenlabrada, a 20 de febrero de 2024.


Vº Bº Decano




Bº Secretaria Académica